
Samedi 7 juillet 2018 [dans la soirée]

La Bible est un trésor, elle s’apprend, elle se vit. Elle vient de Moi.
La Bible est la Vérité. Elle s’apprend, se travaille, elle est la

nourriture de l’âme, la connaissance de Moi, votre Créateur, votre
Dieu, votre Père. Les violents s’en emparent, ceux qui cherchent

l’Amour. L’approfondir, c’est venir vers Ma Divinité et Me
reconnaître comme votre Sauveur.

[LE CHRIST/LE PÈRE] LE PÈRE ET MOI SOMMES UN.
La Bible est un trésor, elle s’apprend, elle se vit. Elle vient de Moi. Tous
ceux qui ont prophétisé l’ont fait par Moi, tout vient de Moi, Créateur.
La Bible est la Vérité. Elle s’apprend, se travaille, elle est la nourriture
de l’âme, la connaissance de Moi, votre Créateur, votre Dieu, votre Père.
Elle est la révélation de Ma Toute-Puissance, la Sagesse de Mon Amour.
Elle  est  sagesse  universelle,  lieu  et  lien  de  la  connaissance  -  Ma
connaissance - et de tous les hommes. Les prophètes ont prophétisé par
Moi. Ceux qui la reçoivent, reçoivent une grâce, mais peu le savent et
trop peu s’en instruisent. La décrypter est un travail lent qui demande
attention  et  patience.  L’homme est  petit  et  il  se  perd  vite  dans  ses
méandres, il lui faut sortir de lui-même pour entrer en Ma Présence et
apprendre à décrypter pour connaître et savourer Ma grandeur. Les vio-
lents s’en emparent, ceux qui cherchent l’Amour, les orgueilleux la dé-
nigrent parce qu’ils ne comprennent pas et la majorité ne s’en soucient
guère parce qu’elle leur demande un effort mais, au fond de leur âme,
elle reste un livre sacré. L’approfondir, c’est venir vers Ma Divinité et Me
reconnaître comme votre Sauveur.
L’humble y trouvera son repos et il lui sera donné de comprendre en
temps voulu. 
Celui qui Me cherche Me trouvera et Je lui donnerai de voir Ma splen-
deur, Mon visage viendra à lui et s’imprimera en son cœur.

C’est avec les yeux de l’âme que l’homme entamera le voyage et viendra
se mettre en Ma Présence. Il n’y a que l’amour qui lui permettra d’entrer
en profondeur en communication avec les écrits qui y sont contenus.
Ces écrits sont Sagesse éternelle. La sagesse est un chemin de patience
et de persévérance, à chacun elle est donnée et chacun doit la trouver.
Une seule chose vous est nécessaire : connaître la voie de l’Amour pour
connaître l’Amour. Alors, vous vivrez en profondeur en Mon sein.
La voie du silence, la voie monastique, est la voie du mystère vers la dé-
couverte. 
Suivez-Moi  et  vous vivrez.  De sang et  d’eau votre cœur sera inondé.
Dans la prière du silence, prière intérieure du recueillement, le chemin
vous sera montré et les portes une à une s’ouvriront pour vous vers le
Ciel de Gloire ; mais c’est une vie d’ascétisme et de prière, si peu, si peu
la suivent et se nourrissent de Moi.

Vois les paysages dévastés par l’homme inconscient et avide d’avoirs. La
terre vous est donnée en héritage, vous en êtes les laboureurs et, cepen-



dant, vous voulez être moissonneurs. Labourez votre champ, c’est à dire
vous-mêmes et donnez à votre Père la moisson afin qu’Il la multiplie au
centuple, afin de faire de chacun de vous un épi de blé aux grains d’or
pur qui incendieront le Ciel de nectar de miel.
Travaillez sans relâche et vous trouverez la joie dans le labeur continu
qui nourrira vos âmes. Le corps a besoin d’ascèse pour que l’âme res-
plendisse. C’est dans l’amour que vous trouverez la voie, dans l’amour
que vous vous fortifierez et en l’Amour - Moi - que vous trouverez le re-
pos. Le repos est la paix de l’âme, le sanctuaire qui mène à l’union avec
Moi. Il ne s’agit pas du repos tel que vous l’entendez, ce repos-là est vic-
toire en vous de tous les pièges tendus au long de la route par tous les
démons dévastateurs qui sans relâche vous taclent pour vous empêcher
l’intériorisation. Et c’est en votre intériorité que Je réside, dans les pro-
fondeurs de votre être où il vous faut descendre. Le puits est profond
mais il est lumineux et pour chacun il descend à la Source, Moi qui
vous habite et qui ai établi en chacun Ma demeure ; c’est pourquoi vous
êtes tous liés et reliés par une même et unique Source, Moi en vous,
tous enfants d’un même Père, enfants d’un même Dieu, des enfants de
l’Amour !

[Katia] Bible en main, prenez le chemin !
La nourriture est ivresse dans le parchemin !
«Celui qui boit de cette eau n’aura plus jamais soif»1. Et cependant, bien
que désaltérés, vous reviendrez toujours puisque la soif appelle la soif et
que la soif de l’Amour est un puits sans fond.
Ensemble, ouvrons nos cœurs et buvons, buvons à n’en plus soif ! Nous
sommes frères d’armes, n’est-ce pas ? Dans ce combat final, ensemble
nous serons et boirons à la même coupe : celle de l’Amour donné en
nourriture, le repas, la manne au désert, pour lutter et vaincre tous les
démons de l’enfer et des airs.

Poursuis ton chemin en te laissant guider toujours. C’est dans l’aban-
don que l’homme trouve la voie et en Père qu’il apprend à se désaltérer. 
Nous buvons tous à la  même Source.  Elle  est  vermeille  en cœur de
l’homme.
NOUS SOMMES ENSEMBLE...

1) Cf. [Jn 4, 13-14]
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